

Gebet am Hiroshima Tag 5. 8. 2008

Herr, wir gedenken der Opfer der Atombomben, die über Hiroshima und Nagasaki abgeworfen wurden. Wir sind beschämt darüber, dass Menschen aus unserem Kulturkreis diesen 100.000fachen Tod in Kauf genommen haben, um ihre Überlegenheit zu demonstrieren.

Hilf, dass dieses Sterben und alle Leiden, die ihm gefolgt sind und noch folgen, uns und die ganze Menschheit daran erinnern, dass wir Menschen nur weiter existieren können, wenn keine Atombomben mehr eingesetzt werden.

Wir bitten: Herr erhöre uns.

In vielen Ländern der Welt leben Menschen in der Angst vor Gewalttaten, Terror, und Tod.

Wir beten für alle Misshandelten und Gefolterten, rechtlos Gemachten und Gedeemütigten. Hilf, dass sie nicht in Verzweiflung und Mutlosigkeit versinken, schicke ihnen Zeichen, die ihre Hoffnung stärken, und Menschen, die sie als Mitmenschen behandeln.

Wir bitten: Herr, erhöre uns.

Herr, an vielen Orten hast Du Menschen ermutigt, ihre Zeit und Kraft einzusetzen für Verständigung, Versöhnung und Frieden. Dafür danken wir Dir. Mach auch uns zu Werkzeugen Deines Friedens,

dass wir lieben, wo man sich hasst;

dass wir verzeihen, wo man sich beleidigt;

dass wir verbinden, wo Streit ist;

dass wir die Wahrheit sagen, wo gelogen wird;

dass wir Hoffnung wecken, wo Verzweiflung quält;

dass wir ein Licht anzünden, wo Finsternis regiert;

dass wir Freude bringen, wo der Kummer wohnt;

Wir bitten: Herr erhöre uns.

Mit Jesu Worten beten wir weiter:

Vater unser . . .